REFORMA

1

5/2/25





Desde su redacción en 1917 a la fecha, los Presidentes



Dejan fuera a la Corte en festejo constitucional

CLAUDIA GUERRERO Y NATALIA VITELA

La Presidenta Claudia Sheinbaum confirmó que no invitó al Poder Judicial a la ceremonia oficial que se llevará a cabo hoy, en Querétaro, para conmemorar el 108 aniversario de la Constitución.

La Mandataria decidió excluir a los Ministros, dijo, debido a que la Suprema Corte no ha respetado la Carta Magna ni a los poderes Ejecutivo y Legislativo.

¿La Ministra Norma Piña está invitada para asistir a la ceremonia?, se le preguntó.

"No, no está invitada. La Corte no está invitada", respondió.

¿Cuál es la razón?

"Bueno, pues es obvia, ¿no? Somos republicanos y respetuosos, pero también pedimos respeto. Es una relación mutua de respeto de un lado y de otro", consideró.

Es la primera ocasión en la que el Poder Judicial no estará representado en el Teatro de la República, donde se conmemora la Constitución de 1917.

En 2023, la Ministra Norma Piña, presidenta de la Corte, no se puso de pie cuando el entonces Presidente Andrés Manuel López Obrador ingresó al recinto.

Desde ahí inició una escalada de tensiones y confrontación que derivó en la reforma al Poder Judicial.